

LA LIBERTAD

CON LA FUERZA DE LA VERDAD

Inicio > Económica > **Ecopetrol** reafirma compromiso y anuncia que será agua neutral al 2045

Económica Generales

Ecopetrol reafirma compromiso y anuncia que será agua neutral al 2045

marzo 22, 2022

< Compartir

f Facebook

t Twitter

WhatsApp

Telegram



Ecopetrol asumió el compromiso de ser agua neutral al 2045 mediante la reducción en un 66% de la captación de agua fresca para uso industrial en sus operaciones, la eliminación de vertimientos a los cuerpos de agua dulce y la compensación del 34% del consumo de agua restante.

La empresa busca mayor eficiencia operativa en el manejo de este recurso, por eso está comprometida en reducir el volumen requerido para operar, recircularlo en las operaciones, reusar el agua de producción tratada en otros procesos productivos como agrícolas, forestales y/o industriales, y explorar fuentes alternativas de abastecimiento como agua residual, de mar y de acuíferos profundos.

Al tiempo, avanza en la investigación de tratamientos costo eficientes para la mejora de la calidad de los efluentes, el enriquecimiento del agua con nanofertilizantes y el conocimiento de acuíferos profundos que apalanquen la reducción del uso de agua dulce, lo que ratifica su compromiso con el uso de tecnología como elemento primordial en su estrategia de sostenibilidad.

Así mismo, en alianza con Accenture y AWS, adelanta la construcción de una plataforma de datos abiertos para la gestión del agua que incorpore capacidades de analítica e inteligencia artificial y almacenamiento en la nube, para apalancar el uso y la gestión eficiente de este recurso en la industria de Oil & Gas.

Por último, realizará la compensación del consumo de agua remanente, a través de iniciativas para la conservación de cuencas hidrográficas y de acciones colectivas para la gestión de la seguridad hídrica.

“Ser agua neutral, significa tener un balance entre el agua que requerimos para operar y las acciones que reducen la presión sobre el recurso y reponen el 100% del consumo en nuestras instalaciones a través de proyectos de compensación en las cuencas hídricas”, indicó Ana Cristina Sánchez, Gerente de Gestión Ambiental y Relacionamiento de **Ecopetrol**.

Al cierre del 2021, la empresa consiguió la recirculación de más de 111 millones de metros cúbicos

Últimas Noticias



Se revelan nuevas irregularidades en la tesis de maestría de Jennifer Arias

Redacción4 La Libertad - marzo 22, 2022

En la noche de este domingo un medio nacional fue el encargado de exponer nuevas irregularidades del presunto plagio hecho por Jennifer Arias, presidenta...



Llamado de la Andi a la reflexión y la prudencia frente al proceso electoral

Redacción4 La Libertad - marzo 22, 2022

Los empresarios del país agremiados en la Andi, hacen un llamado a la reflexión y a la prudencia de los líderes de partidos y...



“Claramente hay un fraude, los jurados deben ser investigados”: Hollman Ibáñez

Redacción3 La Libertad - marzo 22, 2022

Este martes, el abogado experto en derecho electoral, Hollman Ibáñez habló sobre toda la polémica que se ha generado por los recientes escrutinios realizados...



«Doctor Petro, gáñese las elecciones, no pretenda robárselas»: Uribe sobre recuento de votos

Redacción3 La Libertad - marzo 22, 2022

El país se encuentra en medio de polémicas y debates por el recuento de votos de las elecciones de Senado del pasado domingo 13...



Ecopetrol reafirma compromiso y anuncia que será agua neutral al 2045

Redacción4 La Libertad - marzo 22, 2022

Ecopetrol asumió el compromiso de ser agua neutral al 2045 mediante la reducción en un 66% de la captación de agua fresca para uso...

Más Leídas



Al menos 12 muertos y 14 heridos deja accidente en la carretera Troncal del...

Redacción1 La Libertad - marzo 21, 2022

Hasta las clínicas del municipio de Maicao ingresaron 14 personas que resultaron con graves heridas en un accidente de tránsito en el sector Santo...

de agua, lo que equivale al 14% del total requerido para operar. El año pasado también ejecuto iniciativas que permitieron reducir los volúmenes de captación en cerca de 3.9 millones de metros cúbicos al año, entre las cuales se destacó el proyecto de Campo Casabe, ubicado en Antioquia, que logró la recirculación de la totalidad de sus aguas de producción para reducir la captación.

Con relación a los vertimientos, a 2021 se han eliminado la totalidad de las descargas de los campos de producción Chichimene, Casabe, Llanito, Orito, Tisquirama y Provincia, lo que equivale a 7.4 millones de metros cúbicos al año de aguas de producción tratadas que se dejaron de verter en cuerpos hídricos.

Comenta aquí:

0 comentarios

Ordenar por **Los más antiguos** ▾



Añade un comentario...

Plugin de comentarios de Facebook

Compartir

- Facebook
- Twitter
- WhatsApp
- Telegram

Artículo anterior

Las cosas se han hecho bien, ahora solo falta hacer el gol: Luis Sinisterra

Artículo siguiente

«Doctor Petro, gánese las elecciones, no pretenda robárselas»: Uribe sobre recuento de votos

Artículos relacionados

Más del autor



Generales
Se revelan nuevas irregularidades en la tesis de maestría de Jennifer Arias



Económica
Llamado de la Andi a la reflexión y la prudencia frente al proceso electoral



Destacada
"Claramente hay un fraude, los jurados deben ser investigados": Hollman Ibáñez



Domingo de riñas en Barranquilla y de balacera en Cali

Redacción3 La Libertad - marzo 21, 2022

Este domingo en Barranquilla se registró una riña, principalmente entre mujeres en la carrera 8 No. 42-27, a las afueras del establecimiento comercial Pink...

Desde Venezuela Diosdado Cabello propone invadir a Colombia

Redacción1 La Libertad - marzo 22, 2022

En las últimas horas se conoció que Diosdado Cabello, primer vicepresidente del Partido Socialista Unido de Venezuela (PSUV) y número dos del chavismo,



y la prudencia frente al proceso electoral

Redacción4 La Libertad - marzo 22, 2022

Los empresarios del país agremiados en la Andi, hacen un llamado a la reflexión y a la prudencia de los líderes de partidos y...



"Claramente hay un fraude, los jurados deben ser investigados": Hollman Ibáñez

Redacción3 La Libertad - marzo 22, 2022

Este martes, el abogado experto en derecho electoral, Hollman Ibáñez habló sobre toda la polémica que se ha generado por los recientes escrutinios realizados...



«Doctor Petro, gánese las elecciones, no pretenda robárselas»: Uribe sobre recuento de votos

Redacción3 La Libertad - marzo 22, 2022

El país se encuentra en medio de polémicas y debates por el recuento de votos de las elecciones de Senado del pasado domingo 13...



Redacción1 La Libertad - marzo 22, 2022

En las últimas horas se conoció que Diosdado Cabello, primer vicepresidente del Partido Socialista Unido de Venezuela (PSUV) y número dos del chavismo, sugirió...

RECOMENDACIONES DEL EDITOR



Migración Colombia verifica condiciones de Cartagena para retomar vuelos internacionales
septiembre 2, 2020



EN VIVO | Visita del presidente Iván Duque a Barranquilla
agosto 29, 2020



Dos policías maltratan a un habitante de calle en Cartagena
agosto 27, 2020

ENTRADAS POPULARES



Joven se vuela los sesos con escopeta y graba en video...
octubre 19, 2019

Un muerto en accidente de tránsito en vía Fundación-Guamachito
febrero 3, 2020

Milena Quaglino, la asesina serial que mató a violadores y pedófilos...
febrero 29, 2020

CATEGORÍA POPULAR

Generales	87778
Nacional	29933
Crónica Judicial	16373
Local	8898
Deportes	8473
Atlántico	7375
Mundo	6783
Región	6652
Económica	5254

✕ Te recomendamos leer:

SOBRE NOSOTROS

Este es un espacio donde tu opinión importa, siempre con la fuerza de la verdad de Colombia para el mundo.

Contáctanos: weblalibertad@gmail.com

SÍGUENOS



Rechazo de Fenalco a aranceles a las prendas de vestir importadas

marzo 11, 2021



Fenalco invita a manifestantes a que permitan la movilización de medicamentos...

mayo 6, 2021

